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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Vorbereitung des Senats auf erneute Flüchtlingswelle 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Welches Konzept hat bzw. verfolgt der Senat zukünftig, wenn erneut eine über-
mäßig hohe Anzahl von Flüchtlingen in einem kurzen Zeitraum nach Bremen 
kommt und zwar sowohl bei Notunterbringungen und anschließenden Wohnun-
terbringungen? 

2. Gibt es eine Absprache mit anderen Bundesländern oder ggf. auch mit der Wirt-
schaft, wenn es um die kurzfristige Zurverfügungstellung von mobilen Wohnun-
terkünften (z.B. Container) geht? 

3. Circa wie viele Flüchtlinge sieht sich der Senat in der Lage in „öffentlichen“ Ge-
bäuden aufzunehmen, ohne dass erneut eine Beanspruchung von Turnhallen 
erforderlich wird? 

 
 

 
 
 
 

Peter Zenner, Lencke Steiner und die Fraktion der FDP 


